
Réunion ECOLAAS 14 Juin 2021
Présents : Marido C., Nicolas M. ,Pierre L., Bastien V., Émilie M., Karine I., Félix I., Yolaine L.
Ordre du jour

 Action DR : “Prairie fleurie” , “petit bois”
 Biodiversité (Zones de fauches tardives, ...)
 Bilan GES (Sondage mobilité domicile-travail)
 Restauration - moins de plastique
 Vélos
 Newsletter
 Point sur les imprimantes
 Nouvelles actions ?
 Usage du plastique dans les plateformes ?
 Accueil nouveaux entrants

 Action DR + ... “Prairie fleurie” , “petit bois”
Projet de la DR d’en faire une zone protégée de biodiversité et projet pédagogique. Sentiersdécouverte avec explications (visuels, chants d’oiseaux, accueil des étudiants pour desobservations, permettre au grand public de découvrir cette biodiversité). Projet collaboratif quidoit intégrer tous les labos intéressés.
Visite du site prévue le lundi 21 juin à 13h (Marido, Émilie et Isabelle ?).

 Biodiversité (Zones de fauches tardives, ...)
Zones actuellement tondues qui ne seraient coupées que 2 fois par an pour privilégier lesplantes à fleur mellifères (faucher après la graine). Ne pas en faire partout mais bien les gérer.Pierre va participer au prochain cahier des charges pour le contrat avec la société d’entretien.L’OMP va également prévoir des zones de fauche tardive. Orchidées, trèfles, chardons àpréserver (prévoir des panneaux pédagogiques ?).

 Bilan GES (Sondage mobilité domicile-travail)
- 136 réponses le 14/06/2021. Pas assez de réponses pour que cela soit significatif (il enfaudrait 240, donc il en manque 100....). Relance pour une semaine, après, on fera avec...
Il faudra ensuite présenter les résultats au CL (du 1er juillet) par Nicolas puis diffusion. Labo1.5a prévu l’enquête (adaptée) pour 2020. On refait un point en septembre pour lancer le bilan2020
Info: Labo 1.5 est passé en GDR (soutenu par CNRS, INRAE et Ademe).
Remonter l’information sur le forum de discussion Labo 1.5 comme quoi le questionnaire estmal conçu (entre autres la notion de déplacement principal). Risque que certaines personnesne souhaitent pas le remplir. il faudrait qu’il s’inspire plus du bilan personnel présent aussi sur lesite Labos1.5 (Félix I).



 Restauration - moins de plastique. (Maxime, Fanny, Marido).
Rien de fait. On pourrait inciter les personnels à prendre leur gourde pour aller à la cantinemême si les restrictions sanitaires seront sûrement bien tôt levées. Une fontaine est dispo justeà l’entrée de la cafétéria pour la remplir. Emilie M. avec Dominique D. prépare une (des)affiche(s) pour inciter à prendre sa gourde, plutôt sur le mode humoristique. A installer à lacafet, et dans les lieux où les gens ont le temps de la lire comme au coin café salle Europe.Prévoir des gourdes LAAS (comme à la DR) ?

 Vélos - vélos en libre-service, réparation
6 vélos ont été commandés. Prévoir la mise en place d’un système de réservation. Prévoir leurmise en sécurité (en CL deux sujets sécurité des vélos et vitesse des voitures, il faut y réfléchiret peut-être ne pas les traiter en simultané => discussion en CL en septembre).
Réparation: ateliers ? A réfléchir car il y avait des personnes intéressées dans le questionnaire.Rôle d’Ecolaas dans ce projet ? a voir...

 Newsletter
Marido, Emilie M. et Yolaine L., Isabelle, Karine: il faudrait s’y remettre (1 fois par mois ?) ,choisir les actualités et actions, un focus du site. Rq : lorsqu’on rentre une actualité sur le siteWeb on peut cocher l’option pour parution dans la newsletter. Dernière semaine du mois ?Prochaine réunion le lundi 28/06 à 13h.

 Point sur les imprimantes
But : supprimer les petites imprimantes et s’orienter vers des imprimantes multifonctions enutilisant un logiciel PaperCut ou autre qui associe une authentification avant d’imprimer (badge)!Permet de responsabiliser les usagers
Préparation d’un dossier à présenter à la Direction du LAAS en vue de prise de décision. Quiddes petites imprimantes (mourront de leur belle mort..:-) )
Marido a pris contact avec La rebooterie, une association qui pourrait récupérer les imprimantespour remise en état et don à d’autres associations ou particuliers pour réduction de la fracturenumérique. Amélioration du bilan carbone lié au parc informatique car réutilisation.
Nouvelles actions ?
Usage du plastique dans les plateformes ? Pas de nouvelles

 Accueil nouveaux entrants
Juan : “Un point sur lequel j’aurai aimé insister est sur la visibilité d’ecolaas. En particulier, ilfaudrait faire connaître le collectif aux nouveaux entrants. On avait déjà discuté de cela, mais ily a des actions en cours ? Ca serait bien de mettre des choses en place d’ici la rentrée 2021-2022.
=> intégrer l’info dans le livret des nouveaux entrants ? (MDC)=> demander à ce que ce soit mentionné lors de la journée des nouveaux entrants (MDC)=> lien dans le mail envoyé aux nouveaux entrants ? Non : dans ce cas il faudrait aussi parlerde la salle de sport, .... Un lien vers le livret d’accueil est déjà mentionné dans ce mail.=> faire un affichage (coin café)


